

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Sindo

DKI Hibahkan 15 Mobil Damkar untuk 14 Kab/Kota

JAKARTA - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menghibahkan 15 mobil pemadam kebakaran (damkar) berbagai jenis ke 14 kabupaten/kota di Indonesia. Acara seremonial penyerahan kunci mobil damkar di Balai Kota DKI Jakarta kemarin.

"Keinginan yang sudah lama dibahas tentang kerja sama hibah akhirnya tertunai. Ada dua penandatanganan kerja sama dan juga penyerahan hibah mobil damkar ke sejumlah kabupaten/kota," ujar Anies.

Sebanyak 14 kabupaten/kota yang menerima hibah mobil damkar yakni Kota Probolinggo, Kota Banjarmasin, Kota Pariaman, Kota Palopo, Kabupaten Brebes, Kabupaten Bengkulu Tengah, Kabupaten Empat Lawang, dan Kabupaten Kuningan.

Kemudian, Kabupaten Alor, Kabupaten Ogan Komering Ilir, Kabupaten Sigi, Kabupaten Rote Ndao, Kabupaten Lampung Utara, dan Kabupaten Padang Pariaman. Penyerahan simbolis diterima lang-

sung wali kota dan bupati masing-masing daerah.

Kepala Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) DKI Jakarta Satriadi Gunawan menuturkan, satu wilayah yakni Kabupaten Kuningan mendapatkan dua mobil damkar.

Menurut dia, sebenarnya ada 58 daerah mengajukan permohonan hibah, namun berdasarkan Keputusan Mendagri Nomor 19 Tahun 2016 terdapat standar kelayakan unit yang dapat dihibahkan.

Usia mobil damkar yang dihibahkan bervariasi mulai dari tahun 2001 hingga 2010. Dia memastikan 15 mobil damkar yang dihibahkan layak beroperasi.

Menjelang purnatugasnya sebagai gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan meminta masyarakat untuk menjaga fasilitas umum yang sudah dibangun. Tidak hanya itu, dia juga meminta kepada penerusnya nanti untuk melanjutkan program pembangunan di Jakarta.

"Pada seluruh masyarakat

Jakarta, izinkan saya menyampaikan terima kasih kepada Jakarta, terima kasih atas kesempatan untuk mengabdikan untuk kota ini," ujar Anies.

Dia mengatakan, selama lima tahun dirinya menjabat gubernur sudah mengubah wajah Ibu Kota kian indah. Semua itu untuk warga Jakarta agar hal tersebut juga dapat dinikmati masyarakat.

"Semoga ketenangan, keteguhan, kedamaian yang selama lima tahun kita rasakan bisa dijaga terus dan semoga pembangunan yang terkait dengan fasilitas umum fasilitas bersama bisa dijaga sama-sama insya Allah bisa diteruskan," tambahnya.

Anies juga berharap *tagline* yang digaungkan sejak awal menjabat pada 2017 bisa diteruskan. Diketahui, masa jabatan Anies sebagai gubernur DKI akan berakhir pada 16 Oktober 2022. "Saya berharap Jakarta terus maju kotanya dan terus bahagia warganya," ucapnya.

muhammadrefisandi